
Romane lese ich eher weniger in den letzten Jahren, dafür aber umso mehr Sachbücher über das Mittelalter
und die Geschichte Halles und Halberstadt. Liegt wohl daran, dass ich im Hansevorstand der Stadt Halle
(an der Saale) bin und für meinen Roman bzw. die anderen Geschichtspublikationen viel recherchieren
muss. Aber da kommt halt einiges zusammen.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Viel und doch zu wenig

Geschrieben am 15.02.2020 von MSW Lance
im Deutschen Schriftstellerforum

Dieser Text stammt aus dem  Deutschen Schriftstellerforum / https://www.dsfo.de

https://www.dsfo.de
https://www.dsfo.de
https://www.dsfo.de
https://www.dsfo.de/fo/viewtopic.php?t=68684
https://www.dsfo.de/fo/pdf.php?t=68684&mode=full

